

第126回簡易アンケート自由意見(430件)

質問5

質問3、質問4のどちらかまたは両方で「適当でない」を選んだ方にお尋ねします。
「適当でない」を選んだ理由があればお書きください。(自由回答)

※ 質問3

埼玉クイズ王決定戦第7回大会の予選会場は以下のとおりです。あなたは、これらの会場が予選の開催場所として適当だと思いますか。

- 予選会場 ・10月28日(日)日本薬科大学(伊奈町)
・11月18日(日)コクーンシティ(さいたま市大宮区)
・12月22日(土)飯能市市民活動センター(飯能市)

※ 質問4

埼玉クイズ王決定戦第7回大会は、平成31年2月3日(日)にイオンレイクタウン(越谷市)で決勝戦を実施します。

(従来はさいたまスーパーアリーナで実施)

あなたは、イオンレイクタウンは決勝戦の開催場所として適当だと思いますか。

※ なお、決勝戦開催場所につきましては、イオンモール株式会社様の御厚意により無償ご提供いただいております。

1	交通の便の良い埼玉県を中心地の方が良いのではないかな？
2	さいたまスーパーアリーナのほうが、県内から集まる参加者が来やすいと思う。
3	近くでない。
4	誰でも知っている知名度の高い、さいたまスーパーアリーナを使うべきだ。
5	「埼玉」と名が付いている大会なのだから、スーパーアリーナの方が適当のような気がする。民間企業主催の大会ならば、レイクタウンでも構わないと思う。
6	・立地が偏っているため ・公平を期すためには公共の場が望ましいと感じられるため
7	10月28日の予選会場(伊奈町)は交通の便が悪い。 伊奈町と大宮は近いし、伊奈町ではなく県北部の深谷の方で開催した方が良いと思う。
8	質問3 県北部の予選会場がない。コクーンシティ以外は交通の便が悪い。 質問4 駅から近く、駐車場も広いが、位置が偏り過ぎ。(年毎に巡回していくのであればいいと思う。)
9	質問3はうらわがないこと、質問4はさいたま市でないこと
10	Q3 地域に偏りがある。(東部地区がない) Q4 ステータスがない。(イオンが協賛?)
11	アクセスがいいのはスーパーアリーナだと思います。
12	アクセスが悪い
13	アクセスが適当でない
14	アクセスしにくい！県北からかなり遠いですし。まだスーパーアリーナのほうが楽
15	アクセスの悪さ
16	アクセス面でさいたま新都心の方が良いと思います。
17	あとは妥当だと思うが飯能の会場は妥当ではないと思う。また、交通の便を考えるべきだと思う。
18	アリーナの方が沢山の人数入ると思うので
19	イオン(県外)企業に加担 県南に偏っている
20	イオンに有益だから
21	イオンレイクタウンだと混み合って、買い物客の邪魔になると思う。
22	イオンレイクタウンは、県の東部で埼玉県全体としては東に偏り過ぎている。予選会等は地方の中心都市等で行い、県大会は、交通の便と県民の知名度の高い、大宮を中心とした場所を選ぶのが良いと思います。
23	イオンレイクタウンは交通の利便が悪い
24	イオンレイクタウンは周辺の渋滞がすごいと聞いています 鉄道の利用できる所がいいと思うのですが少し不便かなという気がします 大宮、浦和あたりの複数の線が利用できる場所の方が良いのではないかなと思います
25	イオンレイクタウンは商業施設でたくさんの一般客が入り混雑します、他の専用施設で行った方が良いと思います。
26	イオンレイクタウンは人気もあり、集客力もあり、埼玉クイズ王の決勝の場として盛り上がると思います
27	イオンレイクは地理的に埼玉の中心ではなく、一部の県民にとっては行きづらい場所にあるため
28	イオンレイクタウンは、ショッピングタウンの色が濃く、TVなどの中継が入るようなイベント色に欠けると思う。場所としても、さいたま市のような県の中心部の方が、企画力を感じます。
29	イオンレイクタウン遠い
30	クイズ王に興味がない。
31	クイズ王決定戦を知らないなので、どれくらいの規模の会場であればよいのか？人数や参加者の年代も知らないなので、交通の便は車で行ければよいのか？公共交通機関のアクセスがよいところがよいのかなど、判断できませんでした。

32	クイズ参加のついでに、何か別の楽しみも得られる場所が良い。イオンレイクタウンとコクーンシティは良いが、伊奈町と飯能はどうかと。荒天でも影響なく楽しめる、大きな屋内施設がある所。
33	コクーンと薬科大は地域がわりと近い。薬科大はニューシャトルに乗っていくのもっと埼葛地域で電車の利便性が良い会場(春日部・新越谷等)がよいと思います。
34	こちらからは遠いです。
35	このような下らないイベントをやる必要がないから
36	さいたまスーパーアリーナ
37	さいたまスーパーアリーナがいいと思います。
38	さいたまスーパーアリーナが適当だと、思います。イオンレイクタウンは、スポンサーですか？公共っぽい気がしません。
39	さいたまスーパーアリーナが良い
40	さいたまスーパーアリーナが良い。
41	さいたまスーパーアリーナと比べると、交通の利便性が悪い。
42	さいたまスーパーアリーナと比較するとイベント会場として知名度が無い。
43	さいたまスーパーアリーナにすべき
44	さいたまスーパーアリーナのほうがいい
45	さいたまスーパーアリーナの方が、交通アクセス等が便利だと思うから。
46	さいたまスーパーアリーナの方が、交通の便が良いと思う。
47	さいたまスーパーアリーナの方がアクセスも良いし、広い会場だし、集中してできる環境であると思うため、その方がふさわしい。
48	さいたまスーパーアリーナの方がいいと思います。ブランド感がある。
49	さいたまスーパーアリーナの方がメジャーだと思う為。
50	さいたまスーパーアリーナの方が交通の便や会場の機能からみて、あっていると思います
51	さいたまスーパーアリーナの方が人が集まる
52	さいたまスーパーアリーナより劣ると感じるから。
53	さいたまのなかでもおいしいちいきなので
54	さいたまの中心であるさいたま市での開催が妥当かと思う。
55	さいたま市が良いと思います。
56	さいたま市で開催してください。
57	さいたま市と伊奈町は近く、予選にしては地域が偏ってると思う。レイクタウンで大会をするなら、予選も同じか近い方がいいと思う。
58	スーパーアリーナか埼玉スタジアムが良い
59	スーパーアリーナがよいと思うから
60	スーパーアリーナが良い
61	スーパーアリーナでやるべき。
62	スーパーアリーナで宜しいかと。
63	スーパーアリーナなど、埼玉が誇る普段なかなか入る機会のない施設を利用して欲しいと思います。
64	スーパーアリーナに比べてイベント会場感がないので、ここで決勝戦に出たい！と思えない
65	スーパーアリーナのほうが便利なのは
66	スーパーアリーナのままで良かったのではないかと？変更した意図が不明。
67	スーパーアリーナの方が埼玉県主催で格式ありそう。モールはただのイベントな感じがします。
68	スーパーアリーナの法が、県内各地から集まりやすいように感じるの。(電車の便などを考えると)
69	スーパーアリーナが良い
70	スーパーアリーナの方が知名度が高い
71	そもそも出てくる場所に行ったこともない。わからない
72	ただでさえ日曜日で込み合う場所なのに、さらに混雑を招き適当でないとおもいます。きちんと場所が抑えられた方がセキュリティ面では良いと思います。イオンなら観客は増えるとは思いますが。
73	ちょっと不便な場所という感じがあるから
74	できるだけ、交通の便がよいところのほうがいいと思うから
75	どうも県庁さいたま市よりになっている。
76	どちらかという県のはずれにある
77	どのような形式でクイズ王を決めるのかが分かりませんが、ギャラリー人集めの場所というよりは、県の施設の方がよいと思います。埼玉の王という権威のイメージをつける方がよいと思います。
78	どの会場も東松山市からは遠いので。
79	どれも大宮区で実施すれば良いのではないかと。気持ちは分からなくもないが、中途半端な感じがする。
80	なぜ、伊奈なんだ、と思う。決勝戦は、浦和か新都心か大宮でいいと思う。みんなができるだけ楽に来られるところがいい。
81	なぜそこに決めたのか理由も加えずに適当かと聞く質問がいまいち。

82	なるべく公共の施設でかつ交通の便の良い施設にするべきと思います。また、その場所に決めた理由など意図を明確にしていただけなら良いのかなと思います。(市制〇周年や大きなイベントのPRのためなど)
83	なんでそこを設定しているのか理解が出来ない
84	なんラインか電車が通っていないとパニックしたり迷惑をかけると思う。それだけ駅スタッフの協力と、自分のところのスタッフでさばけるのならいいと思うが。
85	べんりがよくない
86	マイカーのない人には不便な場所。
87	もっと、交通の便の良い場所である、大宮や浦和で行うべき
88	もっと、予選会の会場が東西南北毎に設置して欲しい?
89	もっと県内に分散して開催地を選ばないと、移動が不便な人も多くなる。
90	もっと幅広い会場でやってもらいたい。 自分が参加したのは家から近い埼玉県立大学が開催場所だったためです。 今回も申し込みたいですが場所のことを考えると躊躇してしまいます。
91	もっと利便性を考慮して地域密着で開催してほしいので会場はもっとあってほしいです。年配の方の参加を多くしてほしいです。活力になります。
92	やっぱり、県庁所在地・さいたま市でやるべき。
93	やっぱり、大宮が妥当なのではと思う。
94	やっぱり埼玉の中心地さいたま市内で行うべきだと思う。
95	やはりさいたまスーパーアリーナ位なところがベストだと思います。
96	やはりさいたま市がわかりやすいのではないだろうか。
97	やはりスーパーアリーナ
98	やはり距離的に近い方がよいかと思う
99	やはり人が多く集まることができる(交通の便も含めて)スーパーアリーナの方が良いと思います。 また、予選の会場が3か所ですが、地域が偏っていないでしょうか?県北や秩父方面なども考慮してほしいものです。特に伊奈と大宮区では近すぎでは?
100	よくない。
101	レイクタウンが悪いわけではないのですが、全県の人が集まるのには不便だと感じます。
102	レイクタウンでは会場の広さが心配。 お客さんは多く見込めるが。 予選は県内に広く分散した方がいいと思う。追加で県北部に設けてはどうか。
103	レイクタウンでは単なるショッピングモールのイベント的に捉えてしまう。スーパーアリーナの方が達成感がある。
104	レイクタウンでやる理由が不明
105	レイクタウンは、駅を降りてからその場所に行くまでに時間がかかること、日曜日は特に買い物客や他のイベントで混み合うこと、適当なステージはなく狭いので観覧も難しいことから適当でないと考える。
106	レイクタウンは我が家から遠いので。
107	レイクタウンは交通の便が悪そう
108	レイクタウンは公共施設ではないから
109	レイクタウンは集客はあるが、場所はスーパーアリーナの方が県民が集まりやすいと思う。
110	レイクタウンは土日は混んでいるので、更に混むことが予想される
111	レイクタウンは本県の端のあり、出来る限り中心地を選択すべきと思う。
112	レイクタウンを偶然訪れていた人が大会を知るきっかけになるから
113	レイクタウンは商業施設であり、公的なイベントには適さない。行政が特定の商業施設を利するような行為は慎むべきだ。
114	わざわざショッピングモールでやる必要を感じない。休日は混みますし。
115	伊奈、飯能と聞いただけで自分にとっては行く気がしない遠方だから。 レイクタウンはたださえ週末は大混雑のレイクタウンだから。 予選は同日に別会場で開催すれば、近いところに参加できるのでは?予選は1日で、三回戦やるなどのほうが、予選と本選二日の確保をすればよいので予定も立てやすいと思います。学生さんは部活や資格取得の予定や模試などが週末にありますし、社会人も週末休みの人ばかりではないので。 (説明が不足して申し訳ありませんが、参加者の皆様には県内3会場で4回の予選の「全て」に出場いただくのではなく、「いずれか」の予選に出場いただきます)
116	伊奈と大宮が近く感じる。
117	伊奈町とさいたま市はエリア的には同じなので、ほかのエリアや沿線にすべきだと思う
118	伊奈町と大宮は近すぎる。 イオンレイクタウン内のどこのフロア、場所なのかかわからないと会場の比較ができない。
119	伊奈町と大宮区は近いので、伊奈町よりももう少し北部の熊谷とかがいいのではないかと感じた。
120	伊奈町と大宮区は接近しすぎ
121	伊奈町の日本薬科大は交通の面で不便であると考えます。また、決定戦大会は、さいたまスーパーアリーナのほうが良い。

122	伊奈町の方は交通の便が悪い所だと思う。
123	伊奈町や飯能じゃ遠い。
124	伊奈町や飯能は埼玉県全体の人を呼ぶのに不便すぎる。交通手段も限られているし、埼玉の反対側から行こうとしたら時間もかかる。もっと都心の公共交通機関に集中させるべき。レイクタウンも同じ。 子供が多く、ただでさえ買い物客でごった返しているのに、武蔵野線がもたない。
125	一つのショッピングタウンに利益があるのはどうなのか 中心地でないような？
126	一般の商業施設で実施することが、わかりにくい
127	一般客と応援客で混雑が予想される。
128	一番人口の多い町か駅近くでやるべきでは
129	浦和、大宮でやるべき
130	浦和とか川口とかでやるべき。
131	駅近の分かり易い所であれば参加しやすいかなと思います。
132	越谷では交通手段に不便を感じる
133	越谷は位置的に不便。さいたまスーパーアリーナが良い。
134	越谷は交通が不便
135	越谷は埼玉県内や近隣都県からの交通が便利とは言えないから
136	越谷レイクタウン駅は交通の便がそこまで良いわけではないから。
137	遠い
138	遠い
139	遠い
140	遠い
141	遠い
142	遠い
143	遠い。
144	遠い。行き方がわからない 県内からどこでも、行ける、駐車場がある。電車でもあんまり乗り換えがない。
145	遠いので不便、何故スーパーアリーナで実施しないのか疑問。
146	遠方である。
147	何故どの会場も県南寄りなのか？
148	家から遠いから
149	家から近くないから
150	華やかだし映えするかもしれないけど、だまっても人が来るようなところではなく、開催することで、今後盛り上げたい場所とか、あえての場所とかを狙ってとか場所はまだまだあるんじゃないかと思ったので。
151	我々の納めた税金を使って下らない行事は止める。
152	会場が、公的施設の方が使用料がリーズナブルでしょうか。 集まる人数にもよるでしょうが。
153	会場がどのようなところなのが想像がつかない
154	会場が遠くて参加しにくい
155	会場が偏って参加しにくい。
156	会場の広さ、場所的にスーパーアリーナが良いので。
157	会場の詳細が不案内ですので…
158	会場へのアクセスが良くなさそう
159	会場への交通手段や会場の設備などの状況が分からないので。
160	会場への行きやすさがどうなのか…
161	会場までに行くのに混むので
162	会場までのアクセスが不便
163	皆さんが行きやすい大宮か浦和近辺が妥当。
164	開催場所が県中南部に集中している(見学するにも遠い)
165	開催場所が偏っていて自分の家からだどれも遠い
166	開催場所に偏りがあるので、東西南北に分けた方が大会そのものが盛り上がると思います。
167	開催地がバラバラなのは良いとして、伊奈などは遠すぎるのでは？ 決勝戦がどんな感じのものか分かりませんが、お客さんが沢山いるならばスーパーアリーナのままで良いと思う。逆に全くいないので通りがかりの人にも見て欲しいのであればレイクタウンでも良いかと…。
168	開催地が遠い。
169	開催地の大宮は分かるが飯能市、伊奈町、越谷市でやる意味が分からない
170	各市役所や市町村の文化センターやホールのような所で予選をやれば、もう少し、知名度もあがるかも。
171	各地から来られると思いますが、中心地の方がいいと思うから。

172	企業の色が強いのでは？ 埼玉県内からのアクセスが平均的負担だと思えない。
173	基準が分からない。基準があるなら、理由を県民に公開して欲しい。 県民に意見公募をして欲しい。
174	近くでないから
175	近くでないため。
176	熊谷市スポーツ文化公園が入っていない 西武ドームが入っていない 埼玉スタジアム2002も入っていない やる気ほんとにあるですか？
177	熊谷市在住なので何処も遠い(交通アクセス的に未就学児を連れて行くのは難しい)
178	熊谷方面の予選会場があっても良いのでは。 決勝戦はさいたまスーパーアリーナが良いと思う。
179	決勝は、交通のよい、埼玉アリーナの方が、人がイベントなれしてるので、行く方も応援の方も行きやすいのではないかと??
180	決勝は県政の中心付近で行ったと思う。
181	決勝は埼玉市の方がどこからもアクセスが良い
182	決勝会場が狭そう
183	決勝戦がショッピングモールだと、クイズ大会の重みみたいなものが無くなり、参加したいと思わなくなる。
184	決勝戦だから特別な所がいい
185	決勝戦は、さいたまスーパーアリーナが相応しいです。
186	決勝戦はスーパーアリーナが良いと思います。
187	決勝戦は県庁所在地(さいたま市)でやった方がよい。
188	決勝戦は埼玉1位を決めるので、埼玉で一番高いところで行うのも良いと思ったので。
189	決勝戦は埼玉県の中心部が望ましい
190	決勝戦会場はスーパーアリーナが適当と思う。
191	県の中心でなく交通不便
192	県の中心地で・・・
193	県の中心地で県内色々な市町村から行きやすい所がいいと思うから
194	県の中心部として交通の便が悪い。渋滞に巻き込まれそうなので。
195	県西部からはかなりの距離があるので、県央地域の方が公平だと思います。
196	県西部からは遠いのでは。 大宮近辺のショッピングセンターにしてはいいか。
197	県中央、利便性の良いところが良い
198	県中央部から北部にかけての予選会場を設けるべきであり。
199	県中央部ではないから
200	県庁のあるさいたま市内の会場で行ってほしい。
201	県庁所在地での開催を希望します
202	県都のさいたま市内がふさわしいのではないかなと思う
203	県東部から行くにはアクセスがあまり良くないところばかりなので。
204	県内のどこからでも、片道1時間30分以内で移動できるよう、場所を増やすのが良いと思います
205	県内各地からの時間距離が同程度が望ましい、と思う。
206	県内各地から交通の便のいい場所を選ぶべきではないかと思ったため
207	県南と県東、例えば飯能とか秩父とか本庄の人は出るなどと言っているようなもの。埼玉の中央でやるべきだと思います。
208	県南に偏っている。北が全く無い。
209	県北、県西などが無く地域に偏りがある。
210	県北、比企地域からは遠い
211	県北の人が参加するのに不便
212	県北県西部から遠い。 交通の利便性が悪い
213	県北市民には会場が遠すぎるから
214	県北部からのアクセスが悪すぎる。参加しづらいと思う。
215	県北部の会場も欲しいと思います。
216	県北部の住民に優しくない。
217	県北部の出場がしづらい。
218	県北方面で行われたい。
219	県民に周知度高い“浦和”か“大宮”が良いと思う。
220	交通アクセスが不便
221	交通が不便

222	交通が不便 東より
223	交通が不便である
224	交通が不便ですね
225	交通が不便な会場がある
226	交通に便利なところが良い
227	交通のアクセスが良くない。県内のどこからも同程度に行きやすいところがよい。
228	交通の不便さ
229	交通の便、特定の商業施設の利用が少し引っかかる。(主催、共催なら分かるが)
230	交通の便？
231	交通の便がわるい
232	交通の便が悪い
233	交通の便が悪い
234	交通の便が悪い
235	交通の便が悪い。
236	交通の便が悪いです。
237	交通の便が悪そう電車で行きにくい
238	交通の便が悪そうだから。
239	交通の便が良い大宮が良いと思います
240	交通の便が良くない
241	交通の便が良くない。
242	交通の便を考えると、予選開催場所が少ない
243	交通の便を考えると、決勝会場は県中央部の施設がふさわしいと思います。
244	交通の便利さから埼玉県内の主用市内(例.さいたま市内)とした方がよいのでは。
245	交通の利便性を考慮すべき。
246	交通機関
247	交通機関の便利なところで、集客が多く期待できる所が良いと思う。
248	公な場所の方がいいのでは。
249	公共の施設で実施すべき。
250	公共施設ですべきでは？
251	公共施設でないから
252	行きづらい
253	行きにくい
254	行きにくいから。
255	行きにくい場所。
256	行くのに不便だ
257	高崎線沿線の方が良い。このイベントに関係のない人への影響が少ないと思うから。
258	高齢者には、場所に行くこと自体困難なので、
259	今までの会場と比べ予算削減したのが見え見え
260	今後、開催地を固定するより、県内を転戦させたほうが各地の特色をアピールする機会となると思います。
261	混んでいるから
262	最初からもっとギャラリーが集まるところでやった方が良いと思う。
263	最適なのは絶対にアリーナだと思う。
264	最北地域には遠すぎる場所が多い
265	坂戸とか、鶴ヶ島あたりの人が行けない
266	埼玉アリーナの方が良いと思うから。
267	埼玉クイズ王ならば、県庁所在地でおこなうべき。
268	埼玉クイズ王決定戦そのものに反対、そのようなものに無駄な税金を使うな。
269	埼玉のどこからでも、同じくらいの時間で行ける交通が便利な場所が良い。
270	埼玉の真ん中ではないから。
271	埼玉の中心、氷川神社がいいです。
272	埼玉の中心部で行う方がよい。TXは高いし不便。
273	埼玉は広いのに片寄っているように思った。
274	埼玉は川と自然の県。田舎でやるべき。
275	埼玉会館とか
276	埼玉県のとたいかいですから、決勝戦は県庁所在地の浦和が良いと思います。
277	埼玉県の中なかでも端の方に位置する また武蔵野線限定なので不便 スーパーアリーナのような、位置がどの方面からも偏りがなく、電車の便が良い所が適当だと思う
278	埼玉県のおぼ中心地で交通の便が良いことが条件と思う。

279	埼玉県の催しは、県の施設で実施すべきだと思います。何のための公共施設なのか周知すべきだと思います。
280	埼玉県の南に偏っている
281	埼玉県の南西部で会場を選んでほしい。南西部の地域の知名度を高めてほしい。埼玉県の政策に南西部も取り上げてほしい。
282	埼玉県の北のほずれにある加須市で開催して欲しい。 理由は、加須市には、埼玉県の認識よりも茨城県、群馬県、栃木県、強いては千葉県に近いせいか埼玉県の認識が薄いと考えられるため！
283	埼玉県は広いし、まだまだ交通のアクセスが十分でないので、せめて予選会場だけでも数を増やして各地域に設定すれば参加者も増えるのではないかな。
284	埼玉県は広いので、交通網を考慮してターミナル駅周辺がいいと思う
285	埼玉県は東西に長いので、どこが適当かは難しい。
286	埼玉県を3つに分け交通の便を考えると少しちがうと思う。
287	埼玉県全地域で考えた場合、会場までの移動に差が大き過ぎる為。 特に予選は、北部地区が無い。
288	埼玉県中央・西部が選ばれているが、東部地域の人には遠いのではないかと思います
289	埼玉県内といえばやはり大宮が中心地であるから。
290	埼玉県北部の人が参加しづらい
291	埼玉県民全体が行きやすい場所ではない。
292	埼玉古墳群、長瀨岩畳、吉見百穴、三芳の芋畑などなど、全国的にはまだメジャーではない観光名所を会場に、テレビ中継してやるべきと考えます。地域振興と観光PRの両方に効果ができると思います。
293	埼玉東部でなく中部で開催すべき
294	埼玉東部に偏っている
295	参加意欲の有るある方なら場所は選ばないでしょうが、私に限って言えば住んで居る近くが良い。
296	参加者のことを考えると、交通の便が良いところが良いと思います。 敢えて、開催地を地方めぐりするという目的があれば、それはそれで意義があると思います。
297	私企業の会場は避けた方良い。
298	私個人の見解にすぎず意見が割れるものとお察しします。 アリーナは埼玉の象徴であり「埼玉の良さを伝える」との催しの主旨から開催地として極めて適当かと思えます。一方、民営のイオンでは全国どこにでもある故に必然性がありません。その意味からすると越谷である必要性もありません。アクセスの良さ等を考慮された可能性もありますが主旨と反します。 魅力を伝えるには、埼玉にしかない場所からの発信が良いように思います。極端な話、毎年場所を変え、今年は芝桜、次の年は東武動物園などにしても良い。
299	持ち回りで開催地を決めてはどうでしょうか。今年は秩父市、来年は深谷市とか。 国体のようにその地域を知る良いきっかけになりますよ。 行政に関わる人達にはもう少し柔軟な考え方を持って欲しいです。
300	自宅から遠い
301	質問3:アクセスが悪く、人もそこまで多い場所ではないため、話題になりにくいと考えるから。 質問4:予選でレイクタウンを使う分にはいいと思うが、決勝の舞台がレイクタウンだと、がっかりな感じがある。(舞台として華やかな印象は受けない。)
302	質問3について、地域が偏っている
303	質問4)開催場所 越谷では、地域的に不便偏り過ぎる。 大宮・高崎線沿線を候補としたい。
304	質問4、従来どおりスーパーアリーナのほうが、参加者・観客にとって楽では？、イオンレイクタウンでは、買い物客と観客が多数で、今でも混雑なのに拍車が掛り、不測の事態招かないか？、もしレイクタウンであれば見には行かない。
305	車で参加できるように駐車場がたくさんある場所が望ましい。そうすれば家族での参加ができるかもしれない。電車の接続が悪いもしくは駅までおバスの便が少ないと自家用車の利用が増えるので、公共の便が悪い人が気軽に参加できるようにも駐車場の心配がない場所もお願いしたい。
306	集客を見込むなら、もっと人口が多い街の方が良いと思う。 また、決勝戦はラグビーW杯会場の熊谷か2020五輪会場のスーパーアリーナが良かったのではと思う。
307	従来の方の会場の方が適当だと思う
308	従来通りさいたまスーパーアリーナで開催し、東京オリンピックバスケット会場での決勝戦とPRが誘客に効果的だと思います。

309	重みがない！レイクタウンのどこの場所をおかかんがえなのでしょう？ レイクタウンは買い物客が居ますので客寄せをしなくても立ち寄ってくれますし安価で済むかもしれませんが出場者にとってはいかがでしょうか？
310	出来るだけ県央の公的施設で行うべきと思うので。
311	出来る事なら、商業施設と切り離れた方が良い。 スポンサーなどの問題があるのなら、その辺を明確に示した方が良い。
312	所沢在住なので遠いしなじみのないところだ。
313	所沢市からは行きにくい気がします
314	商業施設が果たして良いのか？ 規模が分からない中での回答です
315	商業施設だから
316	商業施設だと曰くありだと考えてしまうので。
317	商業施設でない方がいいと思う
318	商業施設での開催は好ましくない考える。
319	商業施設での実施は疑問。さいたま新都心が好ましい
320	商業施設では危険ではなからうか。
321	商業施設で混んでいる。車の渋滞もある。
322	商業施設はよくないと思います。
323	商業施設内よりスーパーアリーナの方が盛り上がりそう
324	商業主義の様な気がした。スーパーアリーナとか、県活とか？
325	小さな会場でもっと数を増やし、どこからでも行きやすいようにすればいいと思う
326	障害のある人達には、便利そうで不便であり、遠い。
327	障害者であり、遠方なので、私には行けない。
328	場所がばらばらすぎる。もう少し皆が行きやすい(交通の便が良いところ)場所にするべき。
329	場所が狭いのでは？さいたまスーパーアリーナのほうが断然いいと思う。
330	場所が田舎すぎる(アクセス不便)と思うから
331	場所が偏っている
332	場所の地域的偏りが大きい。
333	場所を知らないから。
334	人口の最も多い市のほうが、集まりやすいと思う。
335	人口の多い所を選んだ・・・と思うがどこも県北部からは遠い！
336	是非、スーパーアリーナで行っていただきたい。交通の便が良い。
337	生で見たいけれど、今住んでいる地域から会場が遠く参加者も地域にいなそうだから。
338	西側の会場が無い
339	西部からは遠すぎる。交通の便も悪い。
340	西部地区に設けて欲しです
341	川越近辺でも良いと思う
342	全国区のイベントにして、埼玉をPRするなら、やっぱり、「さいたまスーパーアリーナ」でしょ。
343	足の便が悪い
344	多くの県民が参加できるように予選会場を各地域に多数設けるべき。 決勝戦は交通の便から従来どおりでよいのではありませんか。
345	大宮、浦和周辺がいいと思う。
346	大宮あたりがよい
347	大宮ソニックシティとか新都心みたいに大きな会場で行った方が盛り上がるし安全だと思います。
348	大宮や浦和、川口等が適切
349	大宮駅周辺が相応しいと思う。
350	大宮駅周辺で、やってほしい。
351	知名度から言って、熊谷市やさいたま市、秩父地域がよいと思います。
352	地域が偏っている
353	地域に偏りがあり参加が阻害される方(候補:熊谷・所沢・さいたま)を
354	地理的なことを考えて、伊奈ではなく、もっと北部の場所が良い。 越谷は、県としては中心の位置ではないので、従来のスーパーアリーナの方が良い
355	地理的に東方面にない
356	秩父などの西側在住の方にとっては行きづらいと感じる。スーパーアリーナの方が多くの地域から見に行くことが出来ると思う。
357	秩父地域から遠く、参加するのに支障がある。
358	中心的な場所だから
359	中心部でない
360	駐車場があると良い。
361	電車がたくさん通っている駅での開催が望ましい。
362	電車利用の交通の便が良い場所で行うべきだと思う。
363	東西南北、中心地にするべき。

364	東部エリアからは参加しにくい。
365	東部エリアで予選がないから
366	東部でも予選をしたほうがよい
367	当該施設に行きにくい県民がいるのでは？
368	特定の企業、団体を益する必要があるのか疑問。
369	特定企業のスペースは、公共性の観点から見てふさわしくない。 県営の施設で開催すべきでは？
370	日本薬科大学は一般の方は行かないので、場所が地味。
371	認知度を上げるために、会場は毎年違った場所で行うとよいのでは？と感じます
372	認知度を深める意味でも、予選会場を増やすべきではないか。また、日程が開きすぎ。
373	買い物客が駐車場等で混雑して迷惑になりそう
374	飯能の会場が市民活動センターと特別な感じが致しません。 大学かショッピングモール、スタジアムのような施設で実施した方がよいと感じます。
375	飯能は遠いイメージがある 飯能市の開催が土曜日では土日休みの人しか出場できない。
376	レイクタウンはただでさえ混むのにさらに混雑する。 活気のない街で開催して活気づけるのがやり方ではないのか 埼玉の魅力発掘という方向性ではなく 従来の人気スポットに乗っかっているだけ。とても安易な選択の仕方
377	飯能市は、どうやっていけばいいのか？というところから考える。
378	不便。遠い
379	不便。大宮近辺なら埼玉のどこに住んでても来やすい。
380	不便である。
381	普及させたいなら、予選は東西南北各会場であるべき。 決勝はレイクタウンっていうのはステータスが低い。ただのレイクタウン主催のイベントっぽい
382	武蔵野線しか交通手段がないため。
383	武蔵野線の駅近くで県西部とのアクセスは良いと思えるが、県内でも東部に偏っていて、北部地域の参加者には厳しいと思えるため。
384	武蔵野線はお天気によっては止まるので。
385	武蔵野線沿線ではないほうがよい
386	北部に会場がない
387	北部に住んでいる者としては、かなり遠く感じるから。
388	北部地域がない。
389	毎年同じ時期・会場で実施するのが望ましい。野球の甲子園やラグビーの花園の様に。
390	民間の施設は観客増などの営業収入増が見込めるので、広告料や誘致料など徴収するのであれば良いと思う。
391	民間企業に加担している。 県南東に偏りすぎ。
392	民間施設には、使用料を支払うのでしょうか？ 民間施設側が無償で場所を貸し出しているのなら問題ありません。 公共施設を使う際もどうなのでしょう？ 仮に無償だとしても、空調費用や照明代等もったいないです。
393	民間商業施設での開催は感心できない。
394	予選:3回実施するのであれば、地域をもう少し分散したほうが良い。(伊奈と大宮は県全体からすればほぼ同じ場所) 決勝:狭い、県北部からの交通の便があまりよくない。(電車の乗換えが2回必要)
395	予選だけでも、もっと多数の会場を各地に設置しないと、遠方の人が参加しづらいのではないかと思う。
396	予選で東部方面がないので
397	予選の会場として大宮は客の集まりが期待できるが他の2会場は知名度が低いので検討が必要と思います
398	予選の会場は交通の便が必ずしも良くない(周辺市町村からのアクセスを含め)ので不適切。 決勝戦の会場も、県西部から参加の人を考えると交通の便が悪い。また決勝戦はイオンレイクタウンのような商業施設で行うよりスーパーアリーナの方が盛り上がると思う。
399	予選は「小規模でいいから会場を増やす」、本選は「県営大宮球場」
400	予選はもっと広範囲でやらないと結局さいたま市の人しか集まらない
401	予選は伊奈と新都心だと近い 一ヶ所は熊谷でやってはどうか レイクタウンは日曜日ものすごく混むのでスーパーアリーナの方がよいと思う

402	予選は出来るだけ広い範囲で行うべき。伊奈と大宮区は近すぎる。広くさいたま全域から参加できるようにもっと離れた場所で行うべき
403	予選は多くの人が出場できるようにもう少し会場を増やした方がいいと考えたので。
404	予選ももっと埼玉県の代表的なところ、そして人目にたくさん触れるところで大々的にやるべき
405	予選を三会場では不公平(増やすべき)決勝はスーパーアリーナーが良い
406	予選会については県内全域で気軽に参加できる場所での開催が適当だと思われる。例えば東西南北および中央というように数か所を予選開催場所が妥当だと思う。県内の中央はおおむね東松山付近と思われるので、開催周知とともに来年以降検討してほしい。
407	予選会に熊谷市が無いのはなぜ、猛暑のロケで各メディアが集結するので、8月から併せてクイズ王予選会をPRする。 決勝戦は県の中央辺りが妥当だと思う。交通利便性や歴史・観光的に考えると川越市が適当
408	予選会場に偏りがある。熊谷など、交通の便を考慮した方がいい。
409	予選会場が3か所だけと云うのは如何なるものか？地域予選であるならばより広範囲な参加者が参加できるようにすべきだ。
410	予選会場が少ない アクセスが不便
411	予選会場であれば、もっと多くの場所でやるべきだと思う。伊奈と、さいたまと、飯能。近い場所に行けということでしょうが、埼玉県は横長なので、そうざっくり仕切られても遠い人は遠いです。予選参加が何歳からか知りませんが、「遠いからダメ」または「遠いからいけない」人もいっぱいいるはず。 環境が難しいでしょうが、インターネット参加もありだと思います。 参加人数を増やそうと思うのであれば、もっといろいろな場所でやれば良いと思います。
412	予選会場のうち2か所は近い場所でバランスが悪い。特に、伊奈のような公共交通で行きにくいところは適当ではないと思う。
413	予選会場の場所が偏っている。県北地域はどうするの？
414	予選会場の数が少ない。決勝の場所は交通が不便。
415	予選会場の地域に偏りがあるため、少なくとも予選は全域から集まりやすい場所にするべき。なぜなら、埼玉は東京方向(南北)は行きやすいが、県内(東西)の移動がしにくい。集まりやすく、移動がしやすい地域ごとに設定するべき
416	予選会場の日本薬科大学は交通の便が悪そう。伊奈と新都心は近すぎのような気がします。決定戦は地理的にはスーパーアリーナがベストと思います。レイクタウンなどの商業施設でオープンに開催するのは、通りかかっている人に見るチャンス、してもらおうチャンスでよいとは思いますが。
417	予選会場は、もう少し広い範囲で行なってあげれば良いように感じました。
418	予選会場は、もっと多くの会場で実施したほうが、参加者が多くなるのではないかと。
419	予選会場は、南部に集まっている。北部なら熊谷があってもいいのではないかと。 また、飯能会場を設けるのであれば、越谷があってもいいのではないかと。そのうえで、熊谷・深谷があってもいいのではないかと。
420	予選会場は会場を多くして大勢の方の参加及び宣伝を広範囲にすべき 時間をかけこまめに進めた方がPRになる...
421	予選会場は県中南部に集中しすぎている。熊谷地区や秩父地区といった周辺会場を設けた方がいい。 決勝戦会場も交通に不便すぎる。できるだけ県の全域からアクセスのしやすい場所で開催すべきと思う。
422	予選会場は交通が不便な場所や地元の人しか判り難い場所が選定されている。 予選会場が3会場しかないこと自体がだめ。 もっと多くの人に参加できるような場所や方法を考え行った方がいい
423	予選会場は地域ごとに細分化しても良いのではないかと
424	予選会場は南部東部北部にした方がいいと思ったから。 伊奈と大宮区は近すぎると思います。
425	予選会場へのアクセスが不便。もっとアクセスがよい地へ誘導すべきだし、県東部のアクセスはよいのに会場がない。
426	予選会場をもっと増やすべきではないかと？主要な鉄道沿線の主要駅中心にもっと気楽なものにしてはどうですか？
427	予選会場を地域性を考慮し、もう少し増やしてもいいと思います(県北地区や県東部など)
428	予選開催場所をもっと地域ごとに、決勝戦は県内の中心地でやるべき
429	予選開催はすべて家から行きにくいので、よほどのことでない限り、行く気にならない。
430	予選場所に関してはなじみのない場所なので行くのに不安がある